



～しかコーチから～

あおぞら保育園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ!(^)!
これからも先生達とたくさんお外で遊んでね!

これからも元気いっぱいな、お兄さん・お姉さんでいてね(*^_^*)

～土橋先生から～

先日はありがとうございました。
日頃から園で月に2回サッカー活動は行っているのですが、コーチに教えてもらうのは初めての経験だったので、子ども達はとても喜んでいて活気ある時間になりました。
テンポよく進んでいたのも、とても良かったと思います。
現役の選手と聞いたので、もっと色々な技を実際にみせて頂けたらもっと良かったと思いました。
また、様々なサッカー遊びを知ることができて勉強になりました。
今後もぜひ園でも取り入れていきたいです。
コロナ禍で行事や活動が制限されている中で、このように園に来てキッズサッカーを開催してくれたことは、子ども達にとってはとても新鮮で刺激のある楽しい時間になったと思います。
まだまだ制限が続くと思いますが、限りある中でも楽しい思い出が作れるよう、来年度もぜひ参加したいと思います。ありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子供達に伝えることが出来、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会